

## COSITAS SUELTAS

## Por Carlos Robreño

La carta abierta de Millo Ochoa dirigida a Batista, misiva patética, sensible, quejumbrosa a la cual sólo faltaba un acompañamiento de bandoneón en tiempo de milonga arrabalera, ha sido respondida, no por el propio destinatario, sino por ese cubano ilustre.

Recordando la conocida "Dolora" del poeta astur, Batista le diria:

-Escribidme una carta, Andrés Domingo

—Ya se para quien es... responderia ceremoniosamente el diligente Secre-

Y asi han aparecido ambos documentos en la prensa diaria, sin que se les conceda mayor trascendencia, pues Millo, preocupado actualmente como Carlitos Márquez, como Pardo Llada en la posibilidad de las parciales, no es político que en estos momentos, se lo juega todo a una carta, por muy abierta que sea.

El legislador gubernamental Antonio Alonso Avila será entrevistado esta noche a las once en el programa "TELEMUNDO Pregunta" que se transmite todos los miércoles por el Canal 2 de Televisión.

Sendra, Horstmann y Robreño actuarán de panelistas, bajo la moderación de Alfredo Núñez Pascual.

Leemos: "Se invertirán seis millones de pesos en una fábrica de botellas".

De primera intención supusimos que se trataba de la creación de un nuevo organismo administrativo, pero después nos enteramos que dicho titular se referia a una solicitud de exención arancelaria para montar dicha industria en San José de las Lajas.

De todos modos, advertimos a los nuevos in- colonial se haya libertado.

dustriales que tomen sus precauciones, porque aqui, no es lo mismo soplar, que hacer botellas.

Hace noches, vimos y escuchamos por televisión un comercial en el cual se repetían insistentemente las frases: "viajar de gratis", "recibir tal objeto de gratis", etc., etc.

¿Con que de gratis? Será posible que entre tantas personas que integran esos consejos de publicidad para elaborar comerciales "de impacto", como se dice ahora, no haya una, por lo menos, que evite los disparates gramaticales?

Y el señor Ministro de Comunicaciones que constantemente está suspendiendo programas que estima nocivos para la educación y la moral de los niños, deberia actuar también en estos que igualmente son perjudiciales a la audiencia infantil, puesto que desde chiquitos los enseña a decirbarbaridades.

Ultimos boletines médicos,

La parálisis de Somoza continúa en el mismo estado.

La hipertrofia de la Cámara sigue también igual.

Un cable procedente de Madrid nos informa que la "Hermandad de Campeadores hispánicos" ha propuesto que en lo adelante se presente a los niños de las escuelas el descubrimiento de América como una empresa exclusivamente española, que llevaron a cabo solamente los Pinzón, Juan Niño y Juan de la Cosa, olvidando por completo a Cristóbal Colón.

No hay dudas de que andando los lustros se agiganta más cada día la figura de Cervantes de Saavedra, el genial autor del "Quijote". Un poco más y el franquismo va a negar hasta que la América colonial se haya libertado.

Mundo, pep. 26/56